

Trinks-Gruppe: Löhne und Gehälter steigen

Hamburg, 16. Juni 2017

Die Gewerkschaft Nahrung-Genuss-Gaststätten (NGG) hat sich am 14. Juni 2017 auf einen Tarifvertrag mit der Trinks-Gruppe, dem größten Getränkelogistiker Deutschlands, geeinigt.

Für die rund 1.500 Beschäftigten erhöhen sich ab 1. August 2017 die Löhne und Gehälter um 62 Euro, ab dem 1. Juli 2018 um weitere 2,5 Prozent, mindestens jedoch um 50 Euro. „Es ist ungewöhnlich in der ersten Tarifverhandlung schon ein solches Ergebnis erzielen zu können“, so Finn Petersen, NGG-Verhandlungsführer. „Dieses Ergebnis ist nur zustande gekommen, weil die Belegschaften in den vergangenen Jahren immer gezeigt haben, dass sie bereit sind, für ihre Tariferfolge auch auf die Straße zu gehen.“

Freddy Adjan, ebenfalls NGG-Verhandlungsführer: „Dieses Tarifergebnis sorgt dafür, dass die Beschäftigten der Trinks-Gruppe für harte Arbeit, die sie leisten, auch gerecht bezahlt werden.“

Die Trinks-Unternehmensgruppe, bestehen aus der Trinks GmbH, der Trinks-Süd GmbH, der WIFA-Getränkelogistik und dem Getränkelogistiker Hubauer, hat rund 1.500 Beschäftigte an 16 Standorten in der gesamten Bundesrepublik. Zu den größten Kunden zählen die REWE-Gruppe, Edeka Minden und Kaufland.